



STIFTUNG

HÄNDE FÜR KINDER – STIFTUNG KUPFERHOF

Vielleicht haben Sie das gleiche Glück wie meine Frau und ich und haben gesunde Kinder und vielleicht sogar gesunde Enkel? Dann helfen Sie Familien, die dieses Glück leider nicht haben. Mit Ihrer Zustiftung gehören Sie zur Kupferhof-Stifterfamilie und mit Ihrem Beitrag erhöhen Sie die Erträge, mit denen der Betrieb des Neuen Kupferhofs dauerhaft gewährleistet werden kann.

“ DORIS UND HANS-ULRICH BEHR

Gesunde Kinder und gesunde Enkel – wir haben viel Glück und möchten Familien helfen, die dieses Glück nicht haben.

Mit einem solchen Engagement spenden Sie langfristig. Denn während die „klassische“ Spende stets zeitnah und unmittelbar verwendet wird, fungiert die Stiftung Kupferhof als festes Fundament im Hintergrund, sie gewährleistet, dass wir die Aktivitäten des Vereins Hände für Kinder auf lange Sicht aufrechterhalten und ausbauen können.

Wir freuen uns auf neue Zustifter, die – wie wir – voll und ganz hinter der Arbeit der Kupferhof Stiftung stehen und mit einer Zustiftung mit wenig eigenem Aufwand gezielt und wirkungsvoll fördern können. Nehmen Sie gerne Kontakt zu uns auf.

Ihre Stiftungsgründer Doris & Hans-Ulrich Behr



Die Stiftung Kupferhof hat das Ziel, das Leistungsangebot des Vereins Hände für Kinder zu unterstützen. Sie ist eine nicht rechtsfähige Stiftung bürgerlichen Rechts in der treuhänderischen Verwaltung der Haspa Hamburg Stiftung. Satzungsmäßiger Zweck ist die Förderung des/der öffentlichen Gesundheitswesens/-pflege, insbesondere die Weiterleitung finanzieller Mittel an den Verein Hände für Kinder e. V. und die Hände für Kinder – Kupferhof gGmbH.



Der Neue Kupferhof, Hamburgs Kurzzeit-Zuhause für Kinder und Jugendliche mit Behinderung, ist ein bundesweites Pilotprojekt, das von zwei selbst betroffenen Familien gegründet wurde. Durch die Möglichkeit, sich für einige Tage am Stück in der Pflege entlasten zu lassen, können Eltern neue Kraft tanken, sich für eine Weile intensiver den gesunden Geschwisterkindern widmen oder einfach nur mal durchatmen. Jeder, der Kinder hat, weiß, wie wichtig das schon in Familien mit gesunden Kindern ist.

Der Verein Hände für Kinder betreibt dieses Kurzzeit-Zuhause für Kinder und Jugendliche mit meist mehrfachen und schweren Handicaps und deren Familien. Zwölf Kinder können hier gleichzeitig betreut werden, rund 350 Familien aus ganz Deutschland werden pro Jahr entsprechend entlastet. Für die Zeit von bis zu 28 Tagen pro Jahr können sie die Pflege und Betreuung ihres Kindes an das Team von Händen für Kinder abgeben und ein Stück Lebensqualität zurückgewinnen.



KONTAKT

HÄNDE FÜR KINDER – STIFTUNG KUPFERHOF

HANS-ULRICH BEHR UND STEFFEN SCHUMANN

Kupferredder 45, 22397 Hamburg

Telefon: 040 6453252-0

info@haendefuerkinder.de

www.haendefuerkinder.de